

EINLADUNG ZUM WELTCAFÉ

Mittwoch, 11. Dezember | 18.00 bis 20.30 Uhr
Viel-Respekt-Zentrum

Die Volks- & Religionsgruppe der Êzîden

Die Êzîden kamen in den letzten Jahren kurzzeitig in den Fokus in der deutschen Öffentlichkeit, durch die Anerkennung des an ihnen verübten Völkermords durch den Deutschen Bundestag und durch die umso erschreckendere Abschiebung êzîdischer Geflüchteter in den Irak.

An diesem Abend werden wir mit Vertreter*innen der êzîdischen Jugend NRW über die Volks- & Religionsgruppe der Êzîden sprechen, über ihre Kultur und Herkunft sowie ihre Situation in Deutschland.

